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二七区樱桃沟千人誓师
推动城乡接合部综合改造

本报讯（郑报全媒体记者 景静
通讯员 李超）12月13日上午，在樱桃广
场，二七区樱桃沟管委会召集机关全体
干部职工、各社区“两委”干部、党员、村
民组长、村民代表等 1000余人召开了
“千人誓师”大会，提高广大党员干部群
众积极性，全面推动辖区城乡接合部综
合改造工程。

管委会党工委书记徐建说，综合改
造工程涉及的环境综合整治、美丽乡村
建设、城市管理提升等都是改善人居环
境、增进人民福祉的大问题，与景区 2.3
万老百姓密切相关，是建设生态田园生
活示范区，打造全域旅游示范区、乡村振
兴示范区，实现大美樱桃沟美好愿景的
基本条件。

与会者纷纷表示，要以主人翁的姿
态，投入到城乡接合部综合改造工程的
各项工作中去，为改善景区环境、建设美
好家园贡献一份力量。

家访的一面是监督，另一面更是对党
员干部的关怀。既要抓早抓小抓预防，把
小问题消灭在萌芽状态；也要了解个人家
庭困难，及时送上组织的温暖。家访不仅
为党员干部筑牢了一面廉洁自律的“防腐
墙”，而且成为解决家庭矛盾的“润滑剂”。

上街区中心路办事处下属社区书记大
多为女性，经常因为工作原因加班加点，自
家的孩子少人照看。办事处书记张魁伟通
过家访发现，很多家庭曾因此产生过不少矛
盾。“我这一去，不少家属向我了解了单位情
况后，对爱人的工作也多了份理解、支持。”

“廉政家访不是一访了之，做好‘后半篇
文章’同样重要。”上街区纪委书记汤晓义表

示，家访完成后，上街区委要求各级党组织
要将家访情况报送区纪委监委，并作为年
度党风廉政建设检查考评的重要依据。同
时，对家访中发现的问题进行分析研判，按
照监督执纪四种形态的要求提出处理意
见，加强对所在单位政治生态优化、问题整
改、重要廉政风险防控等情况的动态评估，
对落实不力的严肃追责问责。

据介绍，截至今年11月底，上街区全区
已开展廉政家访 1512人次，纪检监察机关
接受信访举报总量、检举控告类举报数量
分别同比下降13.9%和12.7%；党纪政务处
分人数同比下降19.1%，涉及职务违法犯罪
行为受到处分的同比下降20%。

本报讯（郑报全媒体记者 王赛华
经开时报 李洪永 杨勇）为了推动郑州经
开区“双创”高质量发展，培育人工智能产
业，打造专业化国家级科技企业孵化器，
昨日，郑州市高新技术创业中心联合郑州
人才发展促进会、UFO科创实施“郑州人
工智能加速培育”项目启动仪式在经开区

举行，项目旨在搭建国内人工智能项目对
接交流平台，促进人才、项目、技术资源要
素流入，助推经开区人工智能产业发展，
激发产业创新活力。

经开区创业中心相关负责人从“创业
支撑类、人才引进类、金融服务类、研发补
贴类”四个方面，讲解了对人工智能企业

提供的政策支持。据了解，未来三年，郑
州人工智能加速培育项目将为经开区加
速培育人工智能企业不少于 100家，落地
人工智能企业不少于 30家，科技服务企
业不少于 60家，实现企业股权融资不低
于 5000万，最终助力经开人工智能产业
发展，打造人工智能企业产业创新高地。

二七区建中街街道
周五学堂开讲

本报讯（郑报全媒体记者 张改华
通讯员 时璐瑶）为切实加强机关干部职
工队伍建设，进一步增强全体机关干部
的责任意识、服务意识和担当意识，提高
工作能力、改善工作作风，二七区建中街
街道开设“周五学堂”，实施常态化、制度
化集体学习，并于12月13日下午顺利开
展第一次全体职工集中学习。

据介绍，“周五学堂”是街道为了提
高机关人员集体素质水平、增强服务能
力、提高团队凝聚力而推进实施的重要
机制，街道将制定针对性学习制度，安排
责任科室负责每期学习谋划，采取优秀
视频作品学习、街道机关科室轮流主讲、
专家讲坛等形式，每周五下午组织集中
学习和业务交流，以此增加各科室之间
的沟通，提高机关所有人员对街道各领
域工作信息的知晓熟悉度，使机关内部
更加团结、工作更加高效。

惠济区X008黄马线
竣工通车

本报讯（郑报全媒体记者 蔺洋）
X008黄马线，位于黄河景区火车站附
近，道路修建于 2003年，由于道路修建
年代较久、交通量大，经车辆常年反复
碾压，且路面局部积水导致现有道路路
面损坏严重，出现裂缝、龟裂、坑槽、沉
陷、车辙、松散现象随处可见，已影响道
路使用功能和沿线居民出行。今年，惠
济区交通运输局投资 700 多万元对
X008黄马线张定邦至方垌路口长约 3
公里、宽 5米的道路进行升级改建，于
近日竣工通车。X008黄马线的改造提
升，将有效改善区域交通运输条件，对
促进当地经济社会的发展，加快农业产
业化、农村城镇化和城乡经济一体化的
发展具有重要意义。

新华社电 日前，河南省郑州市上街区农委主任刘毅接到区里印发的开展廉政家访活动通知。
自今年7月起，上街区在全区开展三级廉政家访活动，通过察廉情、传廉音、送廉品、解难题等方式，有效促进

了各级党委对本单位党员干部及其家庭情况的了解。

上街区：

织密家庭“护廉网”
打造防腐“安全港”

刘毅特别认同开展廉政家访活动
的作用。农委前几任领导都曾因违纪
违法“落马”。作为新任领导，刘毅总
结发现，这些人“出事”很大一部分原
因在家庭。

“有家人怂恿炒股把自己‘炒’进
去的，也有经不起亲情诱惑违规办事
的。原本是每天面对面的同事，以为
相互很了解，处理后才发现是最熟悉
的‘陌生人’。摸不清家庭情况，‘两面
人’问题难破解！”

上街区在全区开展三级廉政家访
活动后，让监督延伸到了党员干部的生
活圈、社交圈，“8小时内兢兢业业，8小
时外判若两人”的表演再也没有舞台。

好方法有了，能不能用好是关
键。刘毅的第一批家访对象，包括本
单位水利科科长马子明。“别看这个位
置职务不高，却担负着极大的廉政风
险，马子明的前任就出了问题。”刘毅
的上门，也让马子明的老父亲收获了
意外的惊喜，老人说：“之前就怕儿子
也出事，领导上门说道说道，我也安了
心。心安才能理得，理得才能正气！”

廉政家访也为上街区不少单位党
委履行全面从严治党主体责任提供了
新“法宝”。不少单位负责人表示，以
前不了解本单位人员下班后的生活情
况，“以为管得好，实际却很糟”。实行
家访后，不仅加深了对部门同事家庭
情况的掌握，也为今后选人用人、工作
部署提供了更多依据。

让监督延伸到了党员
干部的生活圈、社交圈

上街区全区已开展廉政家访1512人次

经开区打造人工智能创新高地
未来三年，培育人工智能企业不少于100家

本报讯（郑报全媒体记者 马燕
通讯员 张二红）为扎实推进辖区安全生
产风险隐患双重预防体系建设，有效提
高企业单位事故风险防范能力，12月 13
日，郑东新区金光路办事处安监办工作
人员来到辖区搅拌站，对其安全生产风
险隐患双重预防体系建设情况进行专项

检查。
此次检查严格按照相关要求，重点对

企业单位双重预防体系各类标志标识，各
类事故应急预案、风险预防措施、执行标
准、隐患台账等进行细致检查，对于检查
中出现的问题，要求企业单位做到精准找
到风险点、精准排查安全隐患、精准建立

防控措施。
此次检查不仅有效提升企业单位提

前预防安全生产事故发生的水平，认真排
查风险源，严格落实风险分级管控和隐患
排查治理措施，更重要的是构筑起安全生
产两道“防火墙”，进一步提高了企业单位
安全生产管理水平。

郑东新区金光路办事处

构筑安全生产两道“防火墙”

廉政家访 郑报全媒体记者 谢鹏飞 通讯员 穆文涛 图


